

ECONOMÍA

Julio 19 De 2022 - 11:49 A. M.

# Analistas suben a 6,4% perspectivas de crecimiento del PIB para 2022

En Encuesta de Opinión Financiera de Fedesarrollo estiman que tasa de intervención del Banco de la República subirá a 9% en julio.



El pronóstico de crecimiento para 2022 se ubicó en un rango entre 5,7% y 6,7% con 6,4% como respuesta mediana.

POR: PORTAFOLIO

**L**a Encuesta de Opinión Financiera elaborada por Fedesarrollo y la Bolsa de Valores de Colombia, arrojó que **los analistas esperan un incremento de la tasa de intervención hasta el 9% en la próxima decisión de la junta directiva del Banco de la República agendada para el 29 de julio**. Para finales de 2022 los analistas prevén que se mantenga en 9%.

(BBVA Research estima que la economía colombiana crecerá 6,8 % en 2022).

El pronóstico de crecimiento para 2022 se ubicó en un rango entre 5,7% y 6,7% con 6,4% como respuesta mediana. **La mediana de los pronósticos para 2023 se ubicó en 3,2% situándose en un rango entre 2,2% y 4%.**

La mediana del pronóstico de crecimiento del segundo trimestre de 2022 se ubicó en 10,3% situándose en un rango entre 8,3% y 11,7%. Por su parte, **el pronóstico del crecimiento del tercer trimestre de 2022 se situó en 5% con un rango comprendido entre 4,4% y 5,4%.**

En julio las expectativas de inflación para fin de mes y fin de año se ubicaron en

## Lo más leído

1. Los apoyos con los que llega Petro al Congreso para pasar sus reformas
2. En cuatro días, el precio del dólar en el país bajó 312 pesos
3. Dólar inició la semana con fuerte baja y por debajo de \$4.400
4. Petro nombra a tres indígenas para conformar su gabinete
5. Estos serían los ingresos de la clase alta en el país
6. Dólar registra importante baja y se ubica en 4.200 pesos

9,95% y 9,20% respectivamente.

(La deuda externa del país representa el 49,2% del PIB).

Los analistas esperan que la Tasa Representativa del Mercado se ubique para julio entre \$4.365 y \$4.546 con \$4.495 como respuesta mediana. **Asimismo, prevén una Tasa Representativa del Mercado de \$4.200 a diciembre de 2022.**

El porcentaje de analistas que considera que el spread de la deuda aumentará en los próximos tres meses fue 66,7%. Por su parte el 12,5% espera que disminuya mientras el 20,8% restante espera que el spread permanezca igual.

Los factores externos constituyeron el aspecto más importante ala hora de invertir, con 50% de las respuestas. **La categoría de condiciones sociopolíticas se ubicó en el segundo lugar con 20,8% de las respuestas.**

Frente al mes anterior, los administradores de portafolios incrementaron sus preferencias por efectivo deuda privada indexada al IBR, deuda privada indexada al IPC, deuda privada indexada a la DTF y acciones internacionales.

(Los departamentos que lideraron el crecimiento del país en 2021).

En julio del 56,5% de los analistas espera una valorización del índice MSCI Colcap en los próximos tres meses.

La acción del **Grupo Energía Bogotá se ubicó como la más atractiva dentro de las que componen el MSCI Colcap** y le siguen en su orden la acción preferencial Bancolombia, ordinaria Bancolombia, ordinaria del Grupo Argos y la acción de **Ecopetrol**.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



TE PUEDE GUSTAR



Enlaces Patrocinados por Taboola



**Invertir en propiedades EEUU y ganar retornos anuales de 8,5% en US...**

Bricksave



**Cómo ganar hasta 2.700€ a la semana con Amazon**

Gana Invirtiendo



**Llegó el #vivoX80Pro**

VIVO

## Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



INTERNACIONAL

Julio 15 De 2022 - 08:37 P. M.

# PIB de China se desacelera al 0,4% en 2T

Un período marcado por una oleada de rebrotes atribuida a la variante ómicron del coronavirus que provocó confinamientos en varios puntos del país.



La economía comienza a tambalear debido a los confinamientos impuestos en todo el país, que impiden a muchos chinos viajar, consumir e incluso trabajar.

AFP

POR: PORTAFOLIO

**L**a economía de China creció un 0,4 % interanual en el segundo trimestre del año, un período marcado por una oleada de rebrotes atribuida a la variante ómicron del coronavirus que provocó confinamientos en varios puntos del país, incluida la megalópolis de Shanghai (este).

Los datos oficiales divulgados hoy por la Oficina Nacional de Estadística (ONE) son inferiores a los esperados por los analistas, que vaticinaban un **crecimiento de alrededor del 1 % en dicho trimestre.**

El crecimiento de la segunda economía del mundo en el segundo trimestre se enfría con respecto al **4,8% interanual registrado en los tres primeros meses del**

## Lo más leído

1. Los apoyos con los que llega Petro al Congreso para pasar sus reformas
2. En cuatro días, el precio del dólar en el país bajó 312 pesos
3. Dólar inició la semana con fuerte baja y por debajo de \$4.400
4. Petro nombra a tres indígenas para conformar su gabinete
5. Estos serían los ingresos de la clase alta en el país
6. Dólar registra importante baja y se ubica en 4.200 pesos

ano, cuando todavía no se había notado el efecto de las severas restricciones impuestas ante los peores rebotes de la covid en dos años.

La ONE también facilitó el avance de la economía china durante la primera mitad del año, que **ascendió al 2,5 %**, dato que supone una ralentización con respecto al 12,7 % alcanzado en el primer semestre de 2021, aunque en aquel entonces la estadística se beneficiaba de la base comparativa de la primera mitad de 2020, período en que estalló la pandemia de covid.

En la comparación con el primer trimestre -ajustada a factores estacionales- **el PIB se contrajo un 2,6 %**, poniendo así de manifiesto el efecto de las restricciones sobre la economía del gigante asiático en la pasada primavera. Pero según el portavoz de la ONE Fu Linghui, este año la economía china ha registrado, "hasta el momento, una recuperación estable" una vez que el país adoptó "fuertes medidas" "para contrarrestar el impacto de factores no previstos".

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

INTERNACIONAL

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Venezuela ofrece **sendas** a Europa bajo pago por adelantado



Boris Johnson: estos son los nombres que suenan para su reemplazo



La fortuna que gasta Rusia para blindar a Putin frente al covid-19



Biden declararía emergencia climática en EE. UU. esta misma semana

### TE PUEDE GUSTAR



Las personas mayores se sorprenden por las sillas salvaescaleras no...

Plataforma Salvaescaleras



Bogotá: Sorprendente lo que ocurre con los salvaescaleras no...

Elevadores Para Escaleras | Enlaces Publicitarios



En Bogotá están aprendiendo inglés con Open English

Open English

Registrarse

Enlaces Patrocinados por Taboola

# Comisión Europea recorta el pronóstico del PIB para 2022

Además, elevó de 6,1% a 7,6% su previsión de inflación anual, a raíz del fuerte impacto de la guerra en Ucrania.

